

“Debe PAN poner los pies sobre la tierra”, reconoce dirigencia

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Después de los resultados electorales, donde el Partido Acción Nacional bajó su votación en la entidad, pues sólo ganó cuatro de los 125 municipios y tres de los 45 distritos electorales, el dirigente estatal, Anuar Azar Figueroa, reconoció que necesitan “poner los pies sobre la tierra”

Aseguró que se debe hacer una reflexión profunda, porque tienen dolor, pero no pueden *tapar el sol con un dedo*.

“No hay prisa. Creo que es algo que se debe tomar con mucha seriedad, incluyendo la valoración de si sigue o no la alianza en la legislatura”, afirmó quien será por tercera ocasión integrante del poder Legislativo, a partir del 5 de septiembre.

Después de haber sido primera fuerza electoral, la primera

también en el congreso y haber gobernado los municipios de mayor población y más importantes, económicamente hablando, como Ecatepec, Naucalpan, Tlalnepantlay y Toluca, para 2025—2027 sólo estará en Huixquilucan, Atizapán de Zaragoza y Tezoyuca.

Alianza en estudio

Todo esto, dijo, obliga a analizar si es conveniente seguir con la alianza en los municipios y en la Legislatura o reinventarse y anteponer el análisis autocrítico y, a partir de ello, comenzar a construir una nueva ruta.

Aunque a finales del presente año deberá darse una renovación en la dirigencia estatal del panismo, consideró que estos meses son importantes para la reflexión, para una revisión profunda, tomando en cuenta a la ciudadanía y a la militancia.



Anuar Azar. TANIA CONTRERAS

Al ser cuestionado sobre la posibilidad de crear un nuevo partido, desde su punto de vista, como panista y militante, dijo que el partido tiene una historia que los hace fuertes. Por algo son el partido más longevo de México, con 84 años de edad. “Sabemos ser oposición, hemos venido siempre de menos a más. Debemos regresar contundentemente al origen, desde donde el Partido Acción Nacional fue creado”.